

創立120周年式典を開催しました

去る10月17日（土）午後、新庄市民文化会館において本校創立120周年記念式典ならびに記念講演を開催いたしました。

記念式典には、県教育委員会様、新庄市長様、PTA会長様、そして今回の実行委員長である本校同窓会長大場隆司様にご臨席を賜りました。また、記念講演では、本校1989年卒で作家・脚本家のあべ美佳氏をお招きし、「人生は思うようにしかない」と題してご講演をいただきました。講演後は生徒たちの質問がたくさんあり、とても活気のある講演会となりました。

本来なら数多くの方をご招待し盛大にお祝いするところですが、今回はコロナウィルス感染拡大に配慮し、式典および講演会は、本校生徒・職員など関係者のみで実施させていただきました。



幕開けは吹奏楽部による記念演奏で



実行委員長挨拶（大場隆司同窓会長）



校長式辞（柿崎則夫校長）



来賓祝辞（県教育委員会）



生徒代表挨拶（3年奥本愛菜さん）



来賓祝辞（山尾順紀新庄市長）



講師あべ美佳氏による記念講演



方言を交えながら、わかりやすく、
そして熱くレクチャー



生徒会長・副会長より花束贈呈



生徒たちから次々に質問